



DIE POSAUNE

Russland plant ausgedehnte Drohnenkampagne zur „Erschöpfung“ der Ukraine

- Jeremiah Jacques
- [05.01.2023](#)

Russland plant eine langwierige Angriffskampagne gegen die Ukraine mit iranischen Drohnen, um das Land zu „erschöpfen“, sagte Präsident Wolodymyr Zelenskyy am 2. Januar in einer Rede.

Wir haben Informationen, dass Russland einen langwierigen Angriff mit Shahed-Drohnen plant. Wahrscheinlich setzt es auf Erschöpfung. Auf die Erschöpfung unserer Leute, unserer Flugabwehr, unserer Energie. ... Aber wir müssen handeln und alles tun, damit die Terroristen mit ihrem Ziel scheitern, so wie alle ihre anderen Ziele gescheitert sind.
-Volodymyr Zelenskyy

Die russischen Streitkräfte haben das neue Jahr mit nächtlichen Raketen- und Drohnenangriffen auf die ukrainischen Bevölkerungszentren, einschließlich der Hauptstadt Kiew, eingeläutet. Dies stellt eine Änderung der Taktik dar, nachdem Russland solche Angriffe in der Regel in Abständen von etwa einer Woche durchgeführt hat.

- Ukrainischen Streitkräften ist es gelungen, alle 39 Drohnen aus iranischer Produktion abzuschließen, die Russland am 2. Januar auf die Ukraine abgefeuert hatte.
- Aber die Abfangmaßnahmen sind eine teure Belastung für die begrenzten ukrainischen Ressourcen.
- Wenn der russische Präsident Wladimir Putin die nächtlichen Angriffe auf dem derzeitigen Niveau beibehalten kann, zusammen mit verstärkten Raketenangriffen, könnte die ukrainische Verteidigung tatsächlich erschöpft werden.

Die Posaune sagte: Chefredakteur Gerald Flurry schrieb als Reaktion auf den Krieg Russlands gegen die Ukraine: „Seit mehr als zwei Jahrzehnten warne ich davor, dass Wladimir Putin für gewaltsame Eroberungen verantwortlich sein wird und dass er einige erstaunliche und historische Ereignisse in Gang setzen wird.“

Herr Flurry erklärte, dass er aufgrund der biblischen Prophezeiungen seit langem vor Putins Russland warnt:

Hesekiel 38 ist ein besonders wichtiger Abschnitt über Russland... Dieses ganze Kapitel enthält erschütternde Erkenntnisse über das mächtige russische Reich und seinen weithin gefürchteten „Fürsten“. ... Ich bin der festen Überzeugung, dass es sich bei diesem „Fürsten“ um Wladimir Putin handelt und ich habe in den letzten 20 Jahren mehrfach erklärt, warum. Die alarmierenden und ernüchternden Szenen, die sich heute in der Ukraine abspielen, beweisen auf dramatische Weise, dass dieses Verständnis richtig ist. Die biblische Prophezeiung erfüllt sich gerade in diesem Moment in der Ukraine!

Erfahren Sie mehr: Um die Details von Russlands Invasion in der Ukraine im Kontext der Prophezeiung zu verstehen, bestellen Sie Herrn Flurrys kostenlose Broschüre [Der prophezeite „Fürst von Russland“](#).